



SEIS DE ENERO (Chamamé) Porfirio Zappa - Mauricio Valenzuela

Están alegres los candomberos
porque ha llegado San Baltasar
todos festejan el seis de enero
y entusiasmado baila el cambá.
Al santo negro le están rezando
formando coro los tuyabé
y las guaynitas van zapateando
con el candombe y el chamamé.

ESTRIBILLO

***Solo se escuchan cantos nativos
y el verbo dulce del guaraní,
Y el mate amargo para el estribo
ceba una linda kuñataí.
Con el permiso del bastonero
bailan los mozos el chamamé,
y en los finales del entrevero
se escucha el grito de "Colá Jué".***

//

Dejan su ofrenda las promeseras
sobre el florido santo rendá
y allá en el patio de enredaderas
osirima los tî mbocá.
Con un negrito de abanderado
va a dar comienzo la procesión
y así vestido de colorado
parece el negro brasa y carbón.